

Am ersten Augustwochenende waren die Yellow Boogie Dancers München wieder bei Ihrem Partnerclub Yellow Boogie Dancers Zwönitz zu den Sommeroldies und dessen 25-jährigen Vereinsjubiläum. Wir sind mit einer großen Truppe aus 25 begeisterten Tänzern aus München in Zwönitz angerückt.

Zur Vereinspräsentation zeigte unsere Formation bestehend aus 3 Paaren ihr Können gegenüber 5 weiteren Vereinen.



Im Einzelpaar-Wettbewerb starteten auch 3 Paare aus München. 2 Paare davon aus der Jugend und 1 Paar aus der Oldie-Klasse kämpften um die Plätze. Die Jugend wurde mit dem 1. und 3. Platz erfolgreich bewertet, und die Oldies hatten Ihren Spaß, der bei allen Veranstaltungen, egal ob Auftritt, Training oder sonstigen Aktivitäten immer im Vordergrund steht.

Für unsere Formation und für die Jugend suchen wir ständig Nachwuchs.

Infos unter Tel.: 0177 543 63 23